



Estadísticas

El Aeropuerto de Menorca cierra el mes de febrero con más de 63.800 pasajeros y un crecimiento del 23,9%

- **El número de operaciones aumenta un 46,6%, sumando 1.174 vuelos en total**

14 de marzo de 2016

El Aeropuerto de Menorca registró el pasado febrero 63.855 pasajeros, cifra que implica un crecimiento del 23,9% comparado con el mismo mes de 2015. De todos ellos, 63.778 viajeros utilizaron vuelos comerciales, un 23,8% más.

El tráfico nacional de pasajeros acumuló un total de 61.908 viajeros, con un incremento del 20,2%. En relación al pasaje internacional, se contabilizaron 1.870 pasajeros, lo que supone 1.853 viajeros más que en febrero de 2015. Esta diferencia se debe a que la ruta con London-Gatwick no se operó en febrero del año anterior, pero sí durante el pasado mes, en el que se llevaron a cabo dos frecuencias semanales.

Respecto a las operaciones de aeronaves, se realizaron 1.174 movimientos, un 46,6% más que en febrero del año anterior, de las que 1.153 fueron de tipo comercial, un 48% más. De éstas, 18 corresponden a operaciones internacionales y 1.135 a nacionales, lo que implica un crecimiento del 45,9% del mercado español.

En relación al tipo de vuelo, 948 operaciones fueron de carácter regular y 169 chárter, con un aumento del 52,2% y del 20,7% respectivamente.